

通信

HP 学校だより R4.5.2 NO.5 文責 伊藤美佳



縦割り活動開始!「1年生を迎える会」

4月28日(木)に「1年生を迎える会」を行いました。 縦割り活動班の顔合わせも兼ねているため、始めはとても緊張した顔をしていた子どもたちも、自己紹介が終わるころには笑顔が見られるようになりました。自己紹介では、「○○さんのとなりの△△です。」と班の子の名前を覚えながら自分の名前を言っていました。1班20人近くいるので、最後に自己紹介した子は大変だったことでしょう。○×クイズが始まる頃には、打ち解けてクイズの答えやどうやって班全員で×を作るかを相談する姿も見られました。「グーチョキパーどろけい」では、1年生の手を引きながら逃げる6年生の姿が微笑ましかったです。全校で楽しみ、笑顔がいっぱいの会を開催してくれた6年生に「ありがとう」と伝えたいです。



全校で行う集会を運営するためには、**準備とリハーサル**が重要です。ルールなどをより多くの人に伝えて理解してもらったり、動きを実際にやってみて確認して修正したりすることが成功のカギです。豊坂っ子には、こういった機会を多くもち、**人を笑顔にする喜び**を感じてもらいたいです。



交通安全教室で学んだこと

4月26日(火)に行った交通安全教室で1、2年生の子どもたちが学んだ2つの運動。これを 登下校の際に豊坂っ子全員が実践し、今年度も「交通事故0」で過ごしてくれることを願います。

- ①「ハンズアップ運動」→手を挙げて横断歩道を渡ること。当たり前のことですが、現在はできていません。車を運転している人に**気づいてもらうため**にとても重要です。
- ②「ありがとう運動」→止まってくれた車の運転手さんに「ありがとう」を伝え、急いで横断歩道を 渡ること。相手のことを考えた行動→お互いに気持ちよく過ごせる

